Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten die Sterne der Erinnerung.

Herzlichen Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, den vielen Zeichen der Liebe und Verbundenheit, die wir beim Abschied von



Roes Kern-Lienhard

erfahren durften.

Danke allen, die Roes in ihrem Leben mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Danke Herrn Pfarrer Dominik Zehnder für den einfühlsamen und würdigen Abschiedsgottesdienst.

Danke allen, die zur Verschönerung der Trauerfeier beigetragen haben.

Danke allen, für die tröstenden und kraftspendenden Worte, gesprochen oder geschrieben.

Danke für die vielen Spenden an die Stiftung Wunderlampe und für Blumen.